

EBD GRUPPE & SIRUM: DIGITALER TURBO FÜR DEN EXPRESSDIENST

Die EBD Gruppe steht seit über 35 Jahren für zuverlässige Kurier- und Logistiklösungen im Herzen der Metropolregion Rhein-Ruhr. Was mit klassischen Postdiensten begann, entwickelte sich zu einem hochflexiblen Logistikunternehmen – mit Leistungen von Kurierfahrten über Flughafengepäck-zustellungen bis hin zum Stückgutverkehr.



„Die Investition in SIRUM war goldrichtig – für unser Team, unsere Prozesse und unsere Kunden.“

Matthias Bunk, Geschäftsführer EBD Gruppe

Doch mit dem Wachstum kamen auch neue Herausforderungen: „Unsere alte Lösung konnte die steigende Komplexität schlicht nicht mehr abbilden“, erinnert sich Matthias Bunk, Geschäftsführer der EBD Gruppe. Die Antwort: eine moderne, skalierbare Softwarelösung. Die Entscheidung fiel auf die SIRUM Logistics Suite.

Der Weg zur passenden Lösung

Gemeinsam mit dem Team von SIRUM definierte EBD ihre Anforderungen in einem umfassenden Lastenheft. Was den Ausschlag gab? Nicht nur die technische Flexibilität der modularen Suite, sondern vor allem der persönliche Support: „Wir haben die ersten Prozesse gemeinsam durchgespielt – das gab uns Sicherheit und reduzierte Schulungsaufwand“, so Bunk.

Ergebnisse, die zählen

- ✓ 12 Wochen pro Jahr gespart, dank automatisierter SITA-Schnittstelle – statt manueller Dateneingaben
- ✓ Automatisierte Schnittstellen – z. B. zur Frachtenbörse von TIMOCOM
- ✓ Spürbare Synergieeffekte im Alltag
- ✓ Investition mit klarer Amortisation

Schnelle Erfolge in Rekordzeit

Zunächst wurde die Logistics Suite für die Flughafendienstleistungen eingesetzt, bei denen EBD Gepäckstücke für die Flughäfen in Düsseldorf und Köln zustellt. Anschließend folgte die Integration in den Bereich der Kurierdienste. Den Abschluss bildete die Einführung für den Stückgut-, Teil- und Komplettladungsverkehr – und das in rekordverdächtigen **sechs Tagen**.

Blick nach vorn: Noch mehr Digitalisierung

Der nächste Schritt? Das WMS-Modul von SIRUM soll künftig auch die Flughafenlogistik optimieren. „Unser Ziel ist ein vollständig scanbarer Prozess – vom Ankommen des Gepäcks bis zur Haustür des Kunden“, erklärt Bunk. Die Vision: Logistik, die denkt, bevor sie fährt.

Sie haben Interesse uns näher kennenzulernen?



Kontaktieren Sie uns und vereinbaren Sie hier direkt Ihren persönlichen Demo-Termin!